

Pressemitteilung, 09. September 2024

„Mitradeln“ am 21. September 2024

Gemeinsame Radsternfahrt der Kleinregion Mostviertel Ursprung

Mostviertel Ursprung. Unter dem Motto „14 Gemeinden – 1 Ziel“ findet heuer bereits zum 12. Mal die gemeinsame Radsternfahrt der Kleinregion Mostviertel Ursprung und der angrenzenden oberösterreichischen Nachbargemeinden statt. Die Gemeinden laden alle Bürgerinnen und Bürger am 21. September herzlich zum „Mitradeln“ ein.

Als gemeinsame Aktion im Rahmen der „Europäischen Mobilitätswoche“ setzt die Kleinregion Mostviertel Ursprung ein gemeinsames Zeichen, um klimafreundliche Mobilität vor Ort sichtbar zu machen und dafür zu begeistern. Neben dem gemeinsamen Verzicht auf das Auto und der Bewusstseinsbildung für alternative Fortbewegungsmittel, steht natürlich auch die Freude am gemeindeübergreifenden Austausch im Vordergrund. So soll durch das gemeinsame Radeln nicht nur der Umweltgedanke und die Gesundheit gestärkt, sondern auch die interkommunale Vernetzung gefördert werden.

Gestartet wird in der jeweiligen Heimatgemeinde, um gemeinsam um 15:00 Uhr beim Mostheurigen Hansbauer in Haag einzutreffen. Für leibliches Wohl wird gesorgt. Zusätzlich werden unter allen „Mitradlerinnen und Mitradlern“ Gutscheine der Gemeinden in Höhe von 50 € verlost.

Also: Ran an die Pedale und radelt mit! Wir freuen uns auf euch!

„Mitradel“-Startpunkte am 21. September 2024:

Behamberg: Wachtberg (13:00 Uhr)

Enns: Stadthalle (12:30 Uhr)

Ennsdorf: Parkplatz Gasthof Spitzer (13:00 Uhr)

Ernsthofen: Ortsplatz (13:30 Uhr)

Dietach: Kirchenplatz (13:30 Uhr)

Haag: Mostviertelhalle (13:30 Uhr)

Haidershofen: Ortsplatz (13:30 Uhr)

Kronstorf: Brucknerplatz (13:00 Uhr)

Naarn: Marktgemeinde (12:15 Uhr)

St. Pantaleon-Erla: Dorfplatz St. Pantaleon (13:00 Uhr)

St. Ulrich: Feuerwehrhaus Kleinraming (13:00 Uhr)

St. Valentin: Hauptplatz (13:30 Uhr)

Strengberg: Gemeindeamt (13:30 Uhr)

Weistrach: Dorfplatz (13:30 Uhr)

Bildbeschreibung: Kleinregion Mostviertel Ursprung lädt zum „Mitradeln“ ein

© Fotocredit: Dorf- und Stadterneuerung / Kühn

(v.l.n.r., ohne Titel) AL Isabell Grindling (Ennsdorf), AL Harald Schwödiauer (Behamberg), LAbg. Bgm. Kerstin Suchan-Mayr (St. Valentin), AL Michael Stadler (Strengberg), Bgm. Lukas Michlmayr (Haag), „Hansbauer“ Hans Hiebl, Bgm. Karl Huber (Ernsthofen), Kleinregionssprecher Bgm. Karl Josef Stegh (Behamberg), StaDir. Katrin Giritzhofer, Vize-Bgm. Monika Fürst (Haidershofen), Bgm. Michael Strasser (Haidershofen), Vize-Bgm. Josef Alkin (St. Pantaleon-Erla), GR Markus Halla (Ennsdorf), Christa Birmili (St. Valentin)